

Stadt Staßfurt

Typ: Anregung Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB
Status: erledigt Bearbeiter/in: Susanne Epperlein
Stand: 08.04.2024

Ortschaftsrat Hohenerxleben 12.03.2024

AR 0337/2024/VII

öffentlich

Anregung:

Frau Plan

weist nochmal auf die einseitige Verlegung der Leitungen in der Straße des Parks hin. Die andere Seite ist bis heute noch nicht saniert.

Stellungnahme:

Augenblicklich verlegt die Fa. Tiefcon im Auftrag der Stadtwerke Staßfurt im gesamten Ortsgebiet von Hohenerxleben das Glasfaserkabel. In der Straße Am Park wurde die Leitungstrasse mittig zwischen die bereits asphaltierte Straßenhälfte im Westen und der mit Betonplatten befestigten östlichen Straßenhälfte verlegt.

Der nördliche Trassenbereich (zum Park) ist bereits mit einer Tragschicht geschlossen. Der südliche Bereich der Trasse (in Richtung Birkenweg) allerdings noch nicht, da das Asphaltmischwerk eine Havarie anzeigte und die Asphaltlieferung einstellen musste. Wann die Belieferung der Baustelle wieder möglich sein wird, ist augenblicklich noch unbekannt. Sobald wieder Geliefert werden kann, wird die Tragschicht bis zum Birkenweg vervollständigt und über die komplette Länge der Straße am Park die Deckschicht aufgebracht.

Nun aber zu der Antwort der eigentlichen Frage, dem Zeitpunkt der Sanierung der östlichen Fahrbahnhälfte.

Derzeit ist keine weitere Veränderung an der östlichen Straßenhälfte geplant. Diese wird auch nach dem Ende der Glasfaserverlegearbeiten weiterhin mit den vorhandenen Betonplatten befestigt bleiben. Es gibt auf der gesamten Fläche keine Höhenversätze, die so stark sind, dass eine unmittelbare Gefahr davon ausgeht und die Verkehrssicherheit beeinträchtigt ist. Aus diesem Grund kann auch kein ungefährer Zeitraum genannt werden, wann der Zustand der östlichen Hälfte verändert wird.

René Zok
Bürgermeister